

Fecha	Sección	Página
28.11.2008	Opinión	3



LA HISTORIA EN BREVE Ciro Gómez Leyva

Nobleza obliga

ien días. Sigo pensando que fueron los peores en lo que va del siglo. Recibí, sin embargo, críticas por hacer sólo la relación de los hechos trágicos y razón. Nobleza periodística obliga.

Comienzo por tres datos de la encuesta nacional de GEA/ISA que se dio a conocer ayer y mucho me sorprendieron en sentido positivo:

- 48 por ciento de los mexicanos piensan que de alguna forma ha mejorado la calidad de las policías en estos tres meses;
- 38 por ciento considera que ha mejorado la seguridad pública; y
- 37 por ciento percibe que se han reducido los secuestros.

A ello habría que agregar la estremecedora marcha Iluminemos México... La peliculesca detención de 20 secuestradores en Villa

Nicolás Romero, la de la banda de los Tamaleros; y por supuesto, la caída, consignación y encarcelamiento de la banda de La Flor, que incluye el no menos cinematográfico caso de su líder, El Apá... Las capturas del macabros asociados a la violencia, y no la Rey Zambada, el Doctor Eduardo Arellano de los logros alcanzados en el lapso. Tienen Félix, el Amarillo, el Hummer, el Wences... Los espectaculares decomisos de armas y, en cierta forma, la Operación Limpieza, como apuntó ayer Héctor Aguilar Camín. Hay luces y sombras, sí.

Me hubiera gustado agregar cosas que sí se podían arreglar en 100 días. Por ejemplo, el acuerdo para eliminar la anarquía en la telefonía móvil. O el informe de cuántas cárceles federales se construirán de aquí al 2012 y en dónde se ubicarán. O el arranque de la gran cruzada nacional para iluminar (hablo de alumbrado público) calles, plazas y jardines, y rehabilitar banquetas, lugares de reunión, cafés, restaurantes...

En fin, vamos a seguir contando. ■M gomezleyva@milenio.com



Página 1 de \$ 14871.99 Tam: 151 cm2 AMIRALRIOS